



El Periodico on line

Jueves , 1 marzo de 2001

"Castellón es una de las provincias mejor informadas"

Las campañas informativas que desde hace meses se están llevando a cabo en toda España acerca del cambio de concentración de insulina ya es efectiva, desde ayer, en todas las farmacias. **"Castellón es una de las ciudades mejor informadas"**, señaló M Teresa Marí, presidenta de la Asociación de Diabéticos de Castellón.

Las razones que han motivado este cambio están entre las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y de la Federación Internacional de Diabetes (IDF) de armonizar las concentraciones de insulina a viales de 100 unidades, así como que la presencia en el mercado de diferentes concentraciones puede crear problemas. Además, la afluencia a España de ciudadanos de otros países, donde ya regían los nuevos viales de insulina, y los numerosos desplazamientos de españoles al extranjero son otros motivos por los que se ha hecho el cambio.